

Mi Admiracion por Luis Miguel

Lidia G.



Capítulo 1

INTRODUCCION

Mi historia con Luis Miguel empezó cuando apenas era una adolescente, no tenía un rumbo fijo, no tenía muchas metas, ni siquiera una personalidad definida, solo era una adolescente que tomo de la mano un cariño que ha permanecido en mi alma hasta el día de hoy, mi admiración fue cambiando con el paso de los años, cuando fui creciendo y me fui dando cuenta que Luis Miguel estaba dejando atrás demasiadas cosas, al principio por las circunstancias que lo envolvieron, con el tiempo, ya no tuvo otra opción, el dejo atrás cosas invaluable y decidió quedarse con su público, fue tarde para cambiar las cosas, tal vez destino, como lo llaman, pero él, ya no pudo dar marcha atrás, el había decidido continuar con lo que la vida, le daba.

Mi deseo por escribir esta pequeña historia, sobre mía admiración surgió un día, mientras veía la película Fiebre de Amor, me di cuenta, que había muchas cosas que decir de Luis miguel, pero ninguna era tan importante para mí, como el deseo de que el, cansado, resignado y esperando algo de la vida que lo sorprenda, leyera esta historia, sé que no será así, que no hay tiempo para ciertas cosas en su vida, pero deseaba con el corazón, expresar y confirmar, que alguien en este mundo, sabe bien, como cientos de tus fans, lo doloroso que ha sido su vida debido a las circunstancia y a los momentos de elegir y tomar decisiones

CAPITULO I

La relación con mi ídolo empezó cuando apenas tenía 11 años, había terminado la primaria e iniciaba la educación secundaria, recuerdo esa primer canción que escuche " AHORA TE PUEDES MARCHAR", fue mágico, estaba en casa de una vecina que lo admiraba mucho, ella cantaba la canción, tenía una hoja con su letra, intente seguirla mientras cantaba pero me resulto difícil, aunque aprendí algunas estrofas incluso hoy, a mis 38 años recuerdo esa canción como si la estuviera escuchando aquel día, recuerdo que forraba todos mis cuadernos con su imagen, compraba cada revista en la que mi ídolo salía en la portada o aquella en la que se mencionara algo sobre él, pase 3 años admirándolo como lo que era en ese momento, una adolescente algo alocada que creía que todo era posible, aun, el conocer algún día al ídolo que con el tiempo fui admirando cada vez más, mis amigas y yo, participábamos en los concursos que en aquellas épocas se hacían en mi ciudad, en honor a Luis Miguel, conseguí varios discos en esos concursos escribiendo acrósticos y versos para él.

Recuerdo mi etapa de secundaria muy normal, hasta el último año, en el que sucedieron situaciones con algunas amigas que me separo de ellas, amigas que consideraba casi como hermanas, en las que confiaba plenamente, fue la primera vez en que algo me causo dolor, vivía casi una vida normal y me pareció muy triste perder en aquel momento de mi vida a aquellas amigas con las que creía permanecer siempre cerca, tal vez por la edad que tenía le di vuelta a esa página de mi vida, muy fácilmente, aunque hasta el día de hoy, recuerdo ese hecho en mi vida como el primer dolor de una separación de personas que apreciaba mucho.

En todo momento estuvo presente mi admiración por Luis Miguel durante esos años de adolescencia, que feliz y tranquila pase sin mucho disturbio, no solo se cambia físicamente, mentalmente suceden en nuestra vida muchos cambios, es una de las etapas que recuerdo haber sufrido muchos cambios de pensamientos, lo que un día era importante dejo de parecerme así, muchas cosas dejaron de tener el mismo valor que tenían en mi vida en esos momentos, lo que me hacia llorar con facilidad ya no lo hacía, los insultos, las ofensas de algunas personas a mi alrededor no me lastimaban igual, creo que podría decir que empezó a madurar un poco, eso me gusto mucho darme cuenta lo feliz que podía hacerlo a uno, el liberarse de alguna forma de muchas dependencias que hacemos en nuestra vida interna en base a la externa, seguramente mi ídolo ha dejado en su camino muchas de esas dependencias que a la larga nos lastima mas que cualquier golpe físico que pudiéramos recibir, depender de cosas materiales, de sueños, de objetivos inalcanzables nos ata, nos limita, nos tortura lentamente y nos va consumiendo poco a poco, debemos dejar las cadenas sueltas en todo momento, dejar que las cosas que nos atan se alejen, dejar escapar libremente todo lo que nos lastima, mi ídolo debe luchar desde niño con esta clase de dependencias, sus padres, dejarlos ir irremediamente y sin desearlo, que doloroso debió ser para el tener que desprenderse de lo mas sublime y eterno que poseemos en nuestras vida, lo verdaderamente valioso, el destino fue tan cruel al desprenderlo de manera cruel de su familia y mi ídolo debió sufrir tanto por verse obligado a renunciar a todo eso, ese mundo perfecto en el que todo ser humano desea vivir protegido por siempre, el hogar.

Cuando entre en la preparatoria algo melancólica por haberme separado de mis mejores amigas comencé una etapa que me llenaría no solo de grandes momentos, me lleno de las mejores personas que hasta ese momento había conocido, amigos con los que hasta hoy cuento, aquellos grandes tesoros que si mantenemos los ojos y el corazón abierto encontramos sin problemas, solo hay que permitirle a la vida que nos cruce con esas personas por el mismo camino.

En aquella etapa conocí por primera vez a Luis Miguel, el vino a Hermosillo, estuvo en el CUM por el año de 1991 si recuerdo bien, convencí a unas de mis mejores amigas a que me acompañara al concierto y hasta a aquella vecina que lo admiraba y por lo que yo supe

de él, las tres fuimos, recuerdo que mi mamá le pidió a un tío que me comprara el boleto y ella se lo pago en abonos, lo que me importaba era asistir a ese concierto, recuerdo que había cumplido hacia poco 15 años, estaba feliz, me sentía mas madura, la realidad era que aun era una adolescente que admiraba y soñaba con conocer a su ídolo, había soñado tanto con él, tanto me ilusionaba la idea de encontrarlo a mi paso y poder verlo a la cara, ver aquellos ojitos verdes hermosos que tanto me decían, no entendía aun en aquel momento todo lo que sucedería en mi persona a causa de mi admiración y mi gran cariño por Luis Miguel.

Creí que durante el concierto me desmayaría al verlo, que sería tan impresionante de conocerlo en persona que caería al suelo impresionada, gracias al cielo no fue así, disfrute del concierto como jamás imagine, la pasamos de lo mejor, cante, baile cada canción de mi ídolo, tal cual lo hicieron la mayoría de los que asistimos al concierto, el lugar no estaba lleno pero si había muchísima gente, Luis Miguel canto hermoso, tal cual como se escuchaba en sus discos, el era muy guapo, en verdad creo que tal cual se ve en la televisión así es en persona, estábamos cerca del escenario y lo pude ver bien, la noche se fue mas rápido de lo que pensamos y el concierto termino, todos salimos, yo me sentí feliz, había disfrutado del evento enormemente, volvimos a nuestras casas y a nuestras vidas normales, no había sucedido aquel encuentro que soñaba en persona con mi ídolo, aun así estaba feliz, con el paso del tiempo comprendes que hay sueños que no están para realizarse y que no por ello se deja de disfrutar de la vida plenamente.

El tiempo pasaba y mi cariño por Luis Miguel crecía, en algún momento se formo en mi cabeza la idea de al cumplir los 18 años iría a Acapulco a conocer a mi ídolo a como diera lugar, sabía que ese era su lugar favorito en México así que mis ideas estaban en ese lugar, durante años fue así.

Me gustaba un chico que vivía cerca de mi casa, el fue, tal vez, ese primer amor que añoramos un día, la relación con esa persona no se logro, se vio interrumpida por un cambio de domicilio que tuvimos que hacer hacia otra colonia por dos meses, tiempo en el que los sentimientos de esa persona dejaron de ser los mismos que tenia por él, cuando volví a mi casa, todo había cambiado con esa persona, aunque me costó trabajo darme cuenta que así había sido, todo cambio cuando me entere que le esperaba un hijo con otra persona, de pronto, todo me cayo de peso, abrí los ojos a la realidad y tuve que aceptar que debía olvidarme de esa persona, me dolió mucho, recuerdo que llore mucho, pero al final, acepte que las cosas ya no podían ser iguales con esa persona, continué con mi vida en la escuela estudiando la preparatoria.

No puedo decir en qué momento sucedieron cosas que me sorprendieron mucho con respecto a mi relación con mi ídolo, solía tener una especie de premoniciones sobre personas cercanas, esa evidencia que normalmente todos poseemos, muchas veces creí que estaba volviéndome loca, que mi

admiración me estaba causando algún daño psicológico y tal vez muchos, al leer esta historia, así lo crean, otras tal vez, no le den importancia, pero en mi vida, ese cariño por mi ídolo ha sido como un regalo que Dios me dio y a acompañado mi vida desde el momento en que llego a ella, para bien o para mal, puedo decir que Luis Miguel es parte de mi vida a pesar de saber que para él, jamás existiré.

Todo comenzó cuando una noche, me desperté sobresaltada al ver un avión incendiarse mientras aterrizaba, una angustia muy especial se quedo en mi pecho mientras intentaba encontrarle sentido a ese sueño, finalmente me volví a dormir, a los días, me entere que el avión de Luis Miguel había tenido un pequeño percance, me estremecí, supe entonces que aquel sueño que había tendido era una especie de aviso de lo que sucedería, al principio no me pareció extraño dado mi cariño por Luis Miguel, así fui viendo muchas veces antes de que sucediera lo que le sucedía a Luis Miguel, era increíble darme cuenta de que tenía un poco del don de presentir cosas antes de que sucedieran, con el tiempo eso especial se fortaleció dentro de mí y se ha convertido en algo duro con lo que he tenido que vivir.

En aquellas época en la vida de mi ídolo sucedían muchas cosas, por un lado estaba teniendo un éxito impresionante, todo en su vida cambiaba, el dinero, nuevos amigos, nuevas personas en su vida, estaba rodeándose de un mundo tan especial del que hasta hoy no ha salido y seguramente no saldrá.

Eran momentos difíciles en su vida familiar, se decían tantas cosa de sus padres, sobre todo de su padre, recuerdo entrevistas que le hacían preguntándole sobre si su padre le había robado dinero y que por ello se habían distanciado y estaban teniendo problemas, el era firme en decir que no era así a pesar de que los rumores eran fuertes, nunca hemos sabido si en realidad eso sucedió, Luis Miguel jamás ha dicho nada al respecto y en verdad admiro y respeto la decisión de él para callar sobre ese tema y sobre otros temas mas.

Realmente pocos sabemos la verdadera historia sobre toda aquella época, aquella historia que decidiera el rumbo de Luis Miguel gallegos Bastery, porque si de algo estoy completamente segura en mi relación con Luis Miguel, fue en esa época, su vida cambio para siempre en esa etapa, tomo el rumbo que hoy conocemos, convirtió a Luis Miguel en el gran artista que hoy es.

Porque puedo asegurar esto, por el hecho de las decisiones que el tomo, en base a que, no podemos decirlo, en base a las circunstancia que él estaba viviendo, esa sería mi respuesta, estaba todo fuera de control, las cosas ya no podían arreglarse y si podían arreglarse las cosas no se

acomodaron para que así sucediera.

La familia de mi ídolo se separó, muchas veces creo que Luis Miguel no sería quien es como ser humano, sin esos momentos, sin esa época que lo marco para siempre, él, seguramente lo recuerda bien, días tras día, cuando tiene esos momentos de debilidad, presentes en todo ser humano, donde solemos recordar las decisiones más importantes de nuestra vida, aquellas que nos hicieron seguir determinado camino, el que consideramos el mejor en ese momento, Luis Miguel eligió, tomó decisiones que tal vez no hubiera deseado tomar porque sabía que las cosas cambiarían para siempre dentro de su familia y dentro de él mismo, decisiones que debía tomar, seguramente previniendo un mal mayor.

Al tomar esa elección, mi ídolo supo que ya nada sería igual y así ha sido, podemos verlo, al ver su vida, al ver cómo se alejó de todo contacto con su familia pero sobre todo, aquel hermetismo en el que se convirtió su vida, si en algún momento aquella niña que lo admiraba enormemente pensó que llegaría a conocerlo en persona, a ser tal vez su amiga de alguna forma, supo y comprendió que no sería nunca posible, su vida se había decidido y para nuestra mala fortuna, lo que hizo que se alejara de su familia lo orilló a convertirse en el artista prudente, en el artista precavido, en el artista silencioso y temeroso que todos conocemos.

Luis Miguel se encerró, se convirtió en el mejor artista, el más grande para muchos en México, se convirtió en un experto en ser lo que es, un artista, dejó de lado cosas tan importantes como el llenar de amor su alma, el llenar de momentos hermosos su espíritu, dejó de lado lo único que seguramente le ha dolido más que nada dejar en su camino, a su verdadera familia, dejó el amor único e irremplazable, claro que tal vez no podía comprenderlo, también era un joven como yo, no se le puede culpar por tomar esas decisiones, tal vez imagino que en algún momento todo se solucionaría y que todo podría ser como antes, jamás pensó que las cosas se harían con el tiempo más grandes y difíciles de remediar, nadie puede imaginar si quiera lo que ese chico que se estaba llenando de éxito, estaba sintiendo, lo que estaba sufriendo por decidir sacar de su vida al padre que estamos seguros, amaba y lo amaba sobre todas las cosas.

Me pregunto, que lo obligó a alejarse de su padre, que fue tan importante para que mi ídolo tomara esa decisión, que pudo haber sido tan fuerte como para romper con un lazo tan fuerte como el de la sangre, no puedo imaginarlo, el solo hecho de creer que Luis Miguel alejara a su padre como lo hizo me dice que debió ser algo muy grande y rotundo para que él tomara aquella decisión, algo que terminaba con casi toda su vida familiar, podría decir que fue lo único que podía hacer, aquello que creyó debía hacer para solucionar las cosas antes de que todo se perdiera para siempre, la historia nos ha dicho, que ese asunto, jamás se arregló,

esos asuntos quedaron pendientes entre Luis rey y su hijo Luis Miguel.

Solo deseo que nadie haya tenido que ver con aquella decisión, solo él, porque así lo creyó correcto, porque así lo considero mejor, solo él, nadie mas, cuando uno toma decisiones tan importantes como alejar a alguien de nuestras vidas, debe ser solo consciente y seguro de eso, ser solamente uno el responsable de ello, no tener la posibilidad con los años de echarle la culpa a alguien mas por lo que se hizo, creo que eso hace mas fácil, el aceptar las consecuencias de nuestras decisiones.

Si Luis Miguel hizo esto por sí mismo, seguramente a pesar del dolor, sabe que fue lo correcto, aunque claro, lo que sucedió en su vida después de ese alejamiento con su familia como muchos lo piensan, lo lleno de dolor, de momentos amargos, lo convirtió en un ser solitario, en un ser lleno de miedos, lo convirtió en un ser que no ha podido liberarse de todo aquel dolor, cada vez que veo sus ojos perdidos en el vacío durante una entrevista, en una rueda de prensa mientras presenta un nuevo disco me doy cuenta que ese vacío es el mismo vacío que hay en su alma, que aun ese corazón tiene mucho que sanar, que a pesar de cuanto ha vivido, de todas sus experiencias, sigue escondido dentro de su alma, en algún rinconcito de su corazón aquel niño que se quedo solo, que no tuvo muchas opciones, aquel niño que aun busca, eso que perdió.

He pasado por algunas etapas en mi vida con respecto a la situaciones que ha vivido mi ídolo, en algunos momentos he pensado que ha actuado tanto como el artista que se ha olvidado de ser como es realmente, otras veces pienso que esta tan equivocado en lo que hace que me enfado por ver como su vida en vez de cambiar para bien, cambia para mal o solamente permanece igual, sin cambios que verdaderamente le llenen el alma como para saber y sentir que se es completamente feliz a pesar del momento que se esté pasando, dolor, alegría, todo debe ser causa de crecimiento espiritual mas que nada, no logro ver a mi ídolo realmente pleno, como hombre y como artista.

Luis Miguel se convirtió en un ser al que admiro por muchas razones, no solo por tener la voz que tiene, por su éxito, lo admiro mas por todo lo que ha tenido que dejar atrás para seguir siendo lo que es y lo que él jamás dejara de ser, ya no podría ser de otra manera, ya no podría ser alguien como cualquier persona, no porque no pueda, sino porque él ha decidido que no desea ser nadie mas, que ser quien es, es suficiente, ha dado todo por quien es, como podría dejar eso atrás, como podría abandonar lo que le ha costado tanto, el precio de ser quien es ha sido terriblemente caro como para hacerlo simplemente aún lado, estoy segura que ya no podría vivir de otra forma, ser el artista, es mas importante que nada en su vida actual.

Me preguntó si en aquellos amores efímeros, a deseado dejarlo todo, lo ha abandonado por algún tiempo, se ha permitido ser feliz, ser como

cualquier ser, amar y dejarse amar, ha dado mucho, ha perdido otro tanto, sin duda alguna, pero ha sido feliz dejando de lado al artista, entonces, que lo ha regresado a la monotonía, que lo ha hecho volver a poner en primer lugar al artista, podrían ser las decepciones, el dolor o tal vez la costumbre de no saber ser de otra manera mas que de la única manera que se ha sido casi toda su vida, un artista, al final debería saber que el hombre, el ser humano y el artista son la misma persona, que todos son una unidad integral que intenta separar por ideas equivocadas, que jamás le permitirán conocer la verdadera felicidad.

Capitulo 2: un Luis miguel antes y después de la muerte de Luis rey, su padre.

Recordare uno de los sueños en el que presencie un momento que supe que cambiaría la vida de Luis Miguel para siempre, soñé que su padre moría días antes de que sucediera, el dolor de saber y sentir que Luis Miguel sufriría como nunca por la muerte de su padre me asusto, el saber que la forma de percibir las cosas serian distinta, el ya no volvería a ser el mismo, perdía a su padre y perdía con él, todo su pasado de dolor, perdía una vida de rencores, de errores que no pudo superar, enfrentar y por lo tanto las consecuencias fueron siempre las mismas, vivir lejos del calor de su padre, de su amor incondicional, todo se veía tan distinto, se sentía tan distinto.

Cuando la muerte de don Luis rey se dio, Luis Miguel se mostró como lo que realmente es y ha intentado ocultar para todos, un ser humano frágil, lleno de dolor por el pasado que estaba frente a él y esta vez no podía huir, no podía solo alejarse y olvidar, nada podía hacer aquel hombre de éxito ante la muerte inevitable de su padre, de quien de manera equivocada o no, le amo y le deseo todo lo que ahora el tenia, aquello que no pudo compartir con él, Luis rey sabia y supo siempre que su hijo mayor seria lo que es hasta este día, el podía sentirlo, verlo y por ello seguramente hizo lo que pensó seria siempre lo mejor para él, equivocadamente, el transformo su destino.

Luis Miguel estaba desolado, derrumbado, con las manos atadas porque nada podía cambiar ni del pasado ni del presente que estaba viviendo, ante lo que no podía cambiar, ante la realidad mas dura y cruel que la vida le había hecho enfrentar , no solo estaba frente a su padre muerto, él sabía que estaba frente a algo mas, estaba frente a todo su pasado, que podía hacer, como borrar todo, como pedirle al tiempo que volviera atrás y le permitiera cambiar el rumbo que habían tomado las cosas entre su padre y el, Luis Miguel estaba frente a todo lo que amaba y al mismo tiempo frente a la verdad, nada podía hacer y lo sabía, la verdad de saber que nada había valido la pena, que nada tenía mas valor que el amor que sentía por su padre, cuanto se abra arrepentido por aquel orgullo, por aquella soberbia que le permitió llegar hasta ese punto con su padre, su mundo se había derrumbado en segundos, por primera vez estaba

derrotado, destrozado y solo se permitió llorar, desahogar todo ese dolor que sentía, mostrándose como el ser humano que es, sin mas ni menos, solo era el hombre llorándole a su padre, solo era el dándole todo el amor que había para su sangre, ese amor callado por años, ese amor que estaba intacto dentro de su alma y que destrozaba su vida en esos momentos.

Debieron ser difíciles, duros y crueles esos días, más que nada, duros, la realidad caí de golpe sobre su espalda, que difícil debe ser darse cuenta de lo ciego que puede estar uno en algunos aspectos de nuestra vida, reconocer lo equivocado que puede estar uno en la forma en la que se perciben o se creen que son algunas cosas, la importancia que se le da a ciertas cosas que deberían tomarse tal vez de manera distinta a como la vemos en momentos desesperados y llenos de rabia, podríamos decirnos : me doy un tiempo para aceptar las cosas, para enfrentarlas y darles una solución, pero sin la necesidad de apartar de nuestra vida definitiva, a las personas que en realidad no están tomando de la mano siempre, aquellos que son nuestro refugio, nuestro consuelo, no imagino una vida sin una familia, sea de sangre y amor o aquella que elegimos, en el camino.

No puedo imaginar que mi ídolo pudiera ver las cosas sobre su familia de manera distinta a la que la mayoría lo vemos, ni siquiera imagino cómo puede ser posible que los problemas dentro de un hogar puedan ser tan terribles como para dar por terminada cualquier tipo de relación con alguno de los miembros de ella, pero se, que muy a pesar, existen muchos problemas en muchas familias que arruinan todo tipo de buena relación entre sus integrantes, es lamentable, terrible diría yo, que así puedan darse las cosas, algunas veces creo que somos tan superficiales que no vemos la verdadera importancia de intentar conservar a la familia unida, a pesar de todo, salvar a la familia.

La muerte de Luis rey cambio la vida de Luis Miguel, de aquel ídolo de muchas mujeres que como yo lo admirábamos tanto, mas que cambiarla porque la cambio en definitiva, percibió las cosas de manera tan distintas, vio ante él la realidad de todo, el valor de lo que había sido el antes y el después de su padre, puedo decir sin equivocarme que hay un Luis Miguel antes y un Luis Miguel después de la muerte de su padre, ya nada se vio igual, las cosas cambiaron dentro de aquel lugar en el que se pueden dar los mas grandes cambios en nuestra vida, el alma, mi ídolo había perdido todo de un solo golpe, lo mas importante, todo su pasado y ahora debía seguir adelante, continuar con su vida seguir siendo uno de los artistas mas importantes de habla hispana, eso, era lo que le quedaba, por lo que había dado lo mas valioso en su vida, su familia y en esos momentos, a su padre.

El era un hombre exitoso, yo era una mujercita que día a día admiraba y quería a su ídolo de la niñez, cambiaban muchas cosas en mi, física y mentalmente y el cariño por mi ídolo continuaba intacto, nada podía

cambiarlo, ni los malos comentarios que se hacían de Luis Miguel, ni el que a mi hermana mayor no le gustara y me lo dijera siempre, nada hacía que soltara de mi mano esa admiración hacia Luis Miguel, percibía las cosas de manera distinta, sabía que los sueños de ser su amiga habían quedado atrás, que jamás estaría tan cerca del como para expresarle todo mi cariño, había madurado y podía ver la realidad de las cosas, había sueños imposible de realizar y aun así, era feliz, una joven feliz, alegre y llena de amor hacia la vida, cuando termine mi educación preparatoria sucedieron circunstancias que me alejaron de nuevo de mis mejores amigos, aunque jamás del todo, cada uno tomo su rumbo, sus carreras, sus vidas, pero continuamos en contacto, pase por una etapa algo difícil y me encerré un tiempo en mi casa, cuando salí de ella comprendí tantas cosas en la vida que me dieron las mejores de las enseñanzas, a veces no se necesita ir a la escuela para aprender, sobre todo aprender de la vida, ella sola se encarga de mostrarte las cosas buenas y las cosas malas que están a tu alrededor, saber aceptar las cosas que no se pueden cambiar ayuda tanto en esta vida que puede confundirte tanto en momentos de debilidad o de éxito como el gran éxito que mi ídolo tenía para esas épocas, se llenaba de fama, de amigos y de mujeres.

Las mujeres, las que verdaderamente le han dado algo diferente en el amor, lo que mi ídolo a dado en esas relaciones, podría resultar irónico pensar que un hombre con el éxito y la fama de Luis Miguel pudiera cuidarse tanto a la hora de elegir a una compañera y creo que si existe alguien que se cuida mucho en cuanto a las mujeres que estén a su lado es Luis Miguel gallegos Bastery, se cuida, toma sus precauciones y resulta tan sorprendente que el haga eso, que tema tanto equivocarse, que le tema tanto al dolor, pero el teme a eso, mas que a nada, el dolor lo aterrera, el equivocarse lo aterrera, lo hace ser mas precavido, lo encierra un poco mas en aquel lugar del que se niega a salir, en el lugar en el que oculta todos sus sentimientos, en el que oculta al verdadero Luis Miguel.

Podría mencionar entre las mujeres que mas le han importado están Daisy fuentes, me pareció ver por primera vez al Luis Miguel inocente, entregado en cuerpo y alma al amor, ella le daba todo lo que necesitaba en esos momentos, tal vez, compañía, amor, alegría, libertad, le mostraba un mundo que no había conocido o que no se había permitido conocer, fue un hombre completo en todos los sentido, que sucedió para que todo terminara, no lo puedo imaginar, solo veo una decepción y un dolor por perder lo que tenían, cuando supe que esta relación había terminado sentí que mi ídolo había vuelto a sufrido de esa forma en la que a uno lo hunden mas en el vacío, esta vez había entregado mas que en cualquier otra relación y como en otras, todo se había arruinado, después vino Mariah Carey, otra de las mujeres que han sido importantes para él, por lo que le han dado, por lo que ha aprendido y el mismo ha dado, seguramente todas han sido importantes porque en sus momentos le han hecho feliz, pero en mi punto de vista ellas han sido especiales, Araceli arambula, importante ya que la eligió para tener a sus hijos, las razones

podrían resultar frías, todos hemos mencionado algo sobre esta relación y la verdad me parece triste que pueda decir que esta relación fue elegida de manera alevosiva, ella estuvo dispuesta a darlo todo, se dejó moldear al deseo de él, deseaba una mujer tal cual la moldeó a ella, pero en el fondo Luis Miguel sabía que ella no era lo que en verdad deseaba, jugó mucho tiempo a pretender conservar algo que estaba sustentado en algo inventado, dibujado y no a la verdad, a la sinceridad del amor total, de aquel amor que toma al ser amado tal cual este se presente ante él.

El que haya conocido el amor de tantas maneras tal vez sea la causa de que mi ídolo no vea y encuentre en su vida amorosa a la correcta, claro, hay tantas clases de amor ha de pensar, debe creer que nada es eterno, que todo termina tarde o temprano y así es, estoy de acuerdo en eso, todo termina, pero el amor bien elegido termina con la muerte de uno de los dos, porque sabemos que es decisión de nosotros el elegir a quien amamos, podemos enamorarnos a simple vista pero cuando encontramos a la persona correcta nuestra alma y nuestro corazón se unen con nuestra cabecita y hacemos la elección correcta, sabemos que esa persona a pesar de quien sea, la deseamos para siempre en nuestra vida.

sabemos tanto de su vida amorosa, es mucho lo que podemos decir sobre ella, que si aquella, que si ahora esta mas enamorado que nunca, que si ahora si se casa etc., tantas ideas que tenemos sobre las mujeres en la vida de mi ídolo, incluso podría decir que Luis Miguel ya no busca a la mujer con la que soñó pasar el resto de su vida, acepto, en algún momento que buscar ya no es su prioridad, el disfrutar de la vida, si le apetece, disfrutar de lo que tiene , por lo que ha luchado tanto y ha dado tanto, ser quien es y disfrutarlo al cien por ciento es su prioridad hoy en día.

Ha dicho tanto entre letras, cuando escucho canciones como, " yo sé que volverás" "que tú te vas", o aquellas frases " cantando voy, cantando todo"...me dicen a gritos, todo aquello que mi ídolo está pidiendo, aquello que está sintiendo en su alma, su madre, su muerte aun en la vida, muerte simbólica porque en algunos momentos debe haberse sentido así, cantando todo lo que le da la vida, pero nada lo consuela, es el mejor artista y sin embargo eso no ha sido sinónimo de tenerlo todo, de ser realmente feliz.

Felicidad empañada por tantos malos momentos, aquellas verdades que le han ocultado, sus padres, como cuando nos enteramos que no era mexicano, tantos rumores y tantas verdades que parecen no terminar, un ser humano al que le han ocultado, que han engañado, al que han lastimado, un Luis Miguel que a pesar de tanto viento furioso a su alrededor está de pie, admiro cuando veo que mi ídolo, no pierde la cordura, puede saber que no es mexicano y sin embargo el sabe que lo es, su alma lo es, podría no ser quien es y él se sentiría el mismo, porque hay cosas que para él no importan mas que lo que él siente por dentro, en

aquello que cree firmemente, no creo verlo mencionando algo al respecto porque para él no tiene importancia, ni siquiera vale la pena mencionar, el sabe quién es y de donde viene, nada mas importa.

Me gustaría que de esa misma manera, percibiera que la felicidad verdadera esta dentro de el, no en una mujer, no en la riqueza, no en lo que se tiene y posee, eso te ayuda, pero solo tú y nadie mas, encontrara la felicidad dentro de ese mundo en el que seguramente vivirás toda tu vida, de una u otra forma, nada ni nadie te ayudara a encontrar el equilibrio entre lo que sientes y lo que se es, solo tú tienes el poder para encontrar lo que seguramente buscas inevitablemente, llámese esto, felicidad, amor, paz, quien en realidad eres te ayudara a encontrar lo que buscas fuera de ti.

Mencionaba un día, que le pediría a santa Claus en el programa de Adal ramones "volver a ver a su madre", que delicado encuentro este tema, sus ojos se nublan, la vista la pierde de nueva cuenta en el vacío, el sabe que esto le duele mas que nada, tiene que soportar ese dolor y lo oculta muy bien, que ha sucedido en realidad en este asunto, yo veo una historia triste, una historia que mi ídolo se niega a sacar a la luz, veo que hay mucha verdad entre lo que se dice y lo que Luis Miguel piensa, pero no imagino a una madre deseando permanecer alejada de sus hijos, claro, en este mundo todo se puede ver y esperar de cualquier ser humano, nadie es perfecto, pero me niego a creer que la madre de Luis Miguel en verdad desee permanecer alejada de sus hijos, debe haber algo que la detiene o detuvo a volver al lado de sus hijos, que abiertamente añoran su regreso, en sus canciones pide a gritos que ella vuelva, que jamás dejara de esperarla, entonces, que detiene a una madre a volver a los brazos de sus hijos, no lo sabemos y si Luis Miguel no le desea, jamás lo sabremos, duele saber que algunas cosas jamás las conoceremos realmente, que tal vez ni después de su muerte conoceremos la verdad de los propios labios de Luis Miguel.

Muchas veces he pensado que todo es una farsa, he dejado de creer en que en verdad exista una separación de Marcela Bastery y sus hijos pero no imagino tampoco a mi ídolo pidiendo algo como volver a ver a su madre, no tendría porque hacerlo, no tiene ninguna necesidad de mentir en algo tan importante para él, puede callar muchas cosas por cuestiones de mercadotecnia, pero jamás se atrevería a mentir y jugar con la relación con su madre.

Sus hermanos, su sangre, de nueva cuenta separados, Alex y el juntos de vez en cuando, pero Sergio quedo atrás, se alejo y si ellos no hacen algo puede perderse de nueva cuenta el hilo que une a la familia, jamás podrán dejar de ser quienes son pero parece que se empeñan a no empatar sus caracteres, prefieren estar alejados antes de luchar por mantener fuertes sus lazos, por desaparecer lo que los unen, deberían entender que suceda lo que suceda ese lazo jamás se romperá, estén en

donde estén, Sergio, Alejandro y Luis Miguel serán hermanos, es lamentable que parecen repetir una y otra vez los errores del pasado, como es posible vivir sabiendo que hay alguien que es tu misma sangre, parte de ti mismo, de su pasado, de su presente y de su futuro, nunca será de otra manera pese a lo que los separe, son una familia y es triste que no se vean así.

Recuerdo un momento en el que me separe de todo cuanto tenia de mí ídolo, sus discos, sus fotografías, sus revistas, todo recuerdo que tenía sobre él, me separe para continuar con mi vida, deje ir todo lo que materialmente tenia de él y sin embargo jamás lo tuve mas cerca de mi vida como cuando ya no tuve nada material sobre él, todo se había ido al mejor lugar en el que podía guardarlos, en mi corazón, pude haber dejado de comprar lo mas reciente del, la ultima revista en la que aparecía, el último disco y estará siempre a mi lado, me desprendí de lo físico pero me quedé con lo mas importante y valioso, su espíritu, su presencia en mi interior, perdemos lo físico, pero lo valioso, jamás.

Ya no era una niña que soñaba con él, era una mujer que comprendía que Luis Miguel era un ser muy lejos de mí, que el mismo está muy lejos de ser el mismo, de comprender quien es, llego un momento en el que sentí que mi ídolo se conformaba con lo que tenia, con quien era, aceptaba que así eran las cosas y nada cambiaría eso, dejo de luchar por algo mas, tal vez por aquello que llego a pensar cambiaría las formas de ver las cosas, de disfrutar las cosas que había conseguido, a esa mujer que anhelaba en su vida, que hiciera la diferencia, creí ver que el alejaba de sus visiones esas ideas, no sé si aceptar quien era por fin harían que el vivieras las cosas de diferentes maneras, seguramente le hizo bien, aceptar lo que uno es, es indispensable si se desea ser feliz, pero no sé si conformarse, es lo correcto, se puede aceptar la realidad y enfrentarse a ella pero conformarse, me resulta peligroso, es casi lo mismo a darse por vencido.

Recuerdo a ese niño que cantaba a gritos en películas como "ya nunca mas" o " fiebre de amor", ese niño que se veía feliz, que disfrutaba de la vida como lo que era, como aquel niño inocente que nada malo pasaba por su mente, que cree firmemente en lo que hace y en lo que espera de la vida, disfrutar de lo que se tiene en esos momentos, el disfrutar del amor incondicional de una familia, de a pesar de todo sentirse y saberse protegido, no imagino de otra manera aquellos momentos de Luis Miguel, no creo en la posibilidad de que fuera infeliz de ninguna manera a pesar de estar viviendo una etapa de éxito inesperado y soñado a la vez, no creo que a pesar de tal vez estar pasando por momentos familiares algo tensos él estuviera sintiéndose infeliz, creo que ese niño que recuerdo bien era feliz con lo que estaba logrando y sobre todo por compartirlo con su familia y las personas que amaba.

Pero en esta vida todos debemos pasar por situaciones y circunstancias que nos hacen cambiar mucho nuestra forma de ser, de comportarnos

ante los demás y sobre todo algo muy importante, lo que nos sucede nos hace tomar decisiones, buenas o malas, pero cada momento de nuestra vida nos obliga en mucho o en poco sentido, a tomar decisiones que nos llevan hacia determinado lado.

Caminos que elegimos en base a las circunstancias a nuestro alrededor, Luis Miguel tomo su primera gran decisión casi siendo un niño, cuando las circunstancias lo obligaron a elegir un camino lejos de su familia biológica, cuando se dio la separación entre él y su padre, la primera gran decisión y podría decir la mas dolorosa y fundamental en su vida por todo lo que represento esa separación, se habían acabado los días llenos del amor del padre y de la madre, de aquellos abrazos llenos de amor y protección, se habían acabado los momentos mas bellos , únicos e irremplazables con la familia, aquellos que llenan de fuerzas al corazón para sobrellevar cualquier pesar en la vida, se había acabado el centro del universo de toda persona, el núcleo de su supervivencia, había perdido simbólicamente a su familia, muchos recuperamos de alguna manera esa familia cuando encontramos a la pareja correcta con la que compartimos y formamos una vida por el resto de nuestras vidas, la mayoría de las personas engrandecemos nuestra familia, nunca la perdemos, lo normal para la mayoría de las personas es solo hacer otros lazos que nos brindan mas satisfacciones, Luis Miguel no ha podido a pesar de todo cuanto tiene, hacer lazos tan fuertes como los lazos de sangre entre él y su familia biológica, no ha podido hacer duraderos esos lazos con los que soñamos casi siempre, idealmente o como uno los desee llamar, el ha dejado muchas veces lazos rotos en su camino.

Seguramente al empezar esa cadena de lazos rotos su intención no era hacer una cadena tan irrompible hasta el día de hoy en que no cuenta con verdaderos lazos en su vida, cuando empezaron sus separaciones después de su familia seguramente el no pensó que se convertiría en denominador de su vida el romper una y otra vez con cualquier lazo aparentemente firme, llamase este lazo, amoroso, profesional o cualquier otro lazo que él ha hecho durante los años que tiene de vida, cuando escuchamos sobre personas que una y otra vez caen una y otra vez en su vida con la misma situación decimos que es un patrón, que venimos cargando con un estandarte desde que tomamos una mala decision.

Capítulo 2

MI RELACION CON LUIS MIGUEL

Cada día, es un ir y venir de situaciones, momentos malos y otros tantos buenos, hoy en día, están sucediendo situaciones en la vida de mi "pequeño solecito", como solía llamarlo desde que conocí al artista que ha sido y es parte de mis recuerdos y de mi vida.

hoy, he sentido el deseo de escribir lo mal que la está pasando, está muy confundido, viviendo situaciones que lamentablemente si es que no son parte de una estrategia de mercadotecnia estas situaciones empezaron a causarle muchos problemas, si algo creo estar segura, Luis Miguel no acepta dentro de su vida personal y por lo mismo en su vida profesional es el verse involucrado en escándalos, los amorosos no los ha podido evitar ni podrá evitarlos dada su naturaleza de buscar el amor definitivo en su vida, aunque a estas alturas él sabe que ese amor de hasta el fin de sus días, no llegará de la manera en la que algún día pensé, buscando al verdadero amor perdió la verdadera definición del amor.

dejo de lado como ya lo he mencionado, el amor real que debió tener con sus hermanos, su verdadera familia, perdió lo más, por recuerdos que han lastimado más su alma y él lo sabe bien, hoy lo sabe y lo acepta.

lo que veo aquí, en estos momentos hay sucesos que pueden cambiar su vida, de manera más dolorosa, podría perder lo que queda de él, como lo dice en su canción, no entiendo cómo puede estar tan perdido, como es que está permitiendo que las cosas a su alrededor se estén viendo de tan mala manera, demandas que pagar, dinero que pagar, como es que, ha podido dejar de lado el saldar cuentas que debe, no puedo entender que el Luis Miguel que hemos conocido por más de 30 años esté permitiéndose todo esto, no creo que no tenga cómo pagar.

como expreso, ojalá solo sea algo de mercadotecnia, porque si no es así, el ser humano que aun está dentro de su alma buscando encontrarse de nueva cuenta en su esencia como ser humano, perderá el rumbo y lo lamentará lo que le quede de vida.

no es la manera correcta, el desesperarse, el perder el control y dejar que alguien decida e intente guiarlo hacia un cambio radical en su vida, tendrá peores consecuencias, si tan solo se detuviera y viera en realidad lo que está sucediendo a su alrededor, que la manera en la que actúa no es su verdadero ser, si, el que se deje tomar fotos con las personas, si, el que se acerque a su público, no, si realmente lo hace con la idea de otros fines, si finge con la intención de logros materiales, perjudicará más su

carrera y su vida personal, mas de lo que el puede imaginar, sabe que no se puede engañar a un publico que lo conoce desde niño, al menos, los que vemos mas alla del artista.

ojala me equivoque y solo este imaginando, que toda salga bien para mi solecito, al final del dia, en su soledad, no podra ni engañarse el mismo.

Capítulo 3

QUE TAN REAL ES ...LA VERDAD

Debe haber razones que nos motiven cada día a diferentes cosas, unos queremos o pretendemos ser mejores personas, ayudar a la mayor cantidad de personas dentro de nuestras posibilidades, todos pretendemos durante nuestra vida, llevar a cabo objetivos, metas, sueños, luchamos por ello, nos equivocamos y cometemos errores pero seguimos adelante porque así es nuestra naturaleza.

Mi ídolo ha llevado a cabo un gran sueño del que muchas veces ha tenido que despertar cubierto de lodo, de dolor, de amargos días, de pérdidas físicas, de amores fugaces, al final el mismo ha tenido que buscar salidas, ya he mencionado algunas de ellas, esta vez, él, desea contarnos su verdad.

Ya lo había comentado también, llegaría el momento en el que mi ídolo desearía hablar, contarnos lo que ha sucedido todos estos años en su vida artística y personal, es esa vida personal la que creo quiere exponernos y contarnos.

El sabe, que la única forma de comprender al artista y la manera en la que ha llevado su carrera es conociendo y atravesando la vida del ser humano, del hombre, él sabe que no hay mejor explicación a su comportamiento a esa vida de aislamiento, a esa vida de parecer el ídolo inalcanzable de muchos de nosotros, a todo el misterio de su vida que contando e intentando explicar, lo que sucedió en su vida que lo orillo a actuar como lo ha hecho hasta el día de hoy.

Eh, aquí, donde, sucederá aquello a lo que mi ídolo le teme tanto, enfrentarse a su pasado y con ello, a sus recuerdos, tal vez para muchos, esta historia no signifique mucho, pero si de algo estoy segura es de lo mucho que significará para mi ídolo contar su historia, sabe que ha llegado el tiempo, que es el momento de dar algunas explicaciones, porque.

Porque: desea darnos esa explicación, quiere que entendamos al artista, quiere mostrar lo que lleva dentro de sí, temerá, se sentirá solo, tendrá deseos de no seguir adelante, pero lo hará, lo necesita para continuar, para buscar dentro de esa vida, algo que lo motive, algo que lo haga

renacer en aquellos sentidos que el, sabe no ha avanzado.

La duda que se me viene a la cabeza es si contara realmente su verdad, sabran las personas que lo escuchen, interpretar de la manera correcta su historia, se que cuidara mucho ese detalle, sabe que no puede cometer errores, que no puede mas que decir en pocas palabras realmente su verdad, demasiado le dolera recordar, no pondra nada que lastime, que denigre y aunque en su vida haya recuerdos duros y dolorosos y por lo mismo hasta crueles e injustos, por las personas involucradas, debe contar tal cual sucedieron las cosas porque sabe que de nada servira contar una verdad que no es tan verdad.

Es por ello, el peligro de esta historia, las personas hemos hechos tantas conjeturas, hemos sido testigos de tantas cosas de su vida que sera dificil que aceptemos lo que nos cuente, que creamos en la historia, sino esta contada , escrita y actuada de la manera mas acertada para el y apegada en verdad, a su realidad.

Se enfrentara a una realidad que busca al contar su historia, el pasado que desea terminar de cerrar aunque en su alma ya este aceptado y en cierto punto superado, porque en el fondo del alma de mi idolo aun no termina de superar su pasado y lo que le sucedio que cambio su vida.

Tal vez para el, represente en algun momento, cerrar un ciclo de su vida cansado de cargar en su espalda, lo unico que sabe es que es el momento, de hablar.

Enfrentara la opinion de un publico fiel que sera bueno con el, a un publico critico, que seguro lo despedazara, a un publico ajeno, que lo ignorara o volteara a ver, sabe que pasaran cosas que de igual manera le afectaran, mas al artista que al ser humano, sino le cren, creeran que sus razones para contar su historia solo fue monetaria, es una decision que tomo el riesgo de enfrentar porque sabia que debia hacerlo por todo lo que estaba sucediendo en su vida, a su alrededor, perder la esperanza en la vida, en eso que debe suceder para sentirse pleno, es peor que solo seguir viviendo como un titere sin quien maneje sus hilos.

Espero contar, despues de ver su historia, que todo le ha salido bien, que avanzo y crecio como el, lo esperaba, que encontro lo que buscaba y que en realidad, dejo todo atras para seguir adelante, para dar, un paso que cambie su mundo, como lo espera y necesita.

Capítulo 4

Mi Relación con Luis Miguel

Leí una entrevista de Luis Miguel, removiéndome en mi mente algunos pensamientos sobre lo que comentó en esa ocasión, "dejaría todo lo que soy, porque esta Navidad estuviera con mis padres y mis hermanos", no se necesita ser un fan para darse cuenta del significado de esas palabras, muchos deben preguntarse porque siendo y teniendo el poder que tiene como Luis Miguel pueda comentar algo así, para muchos sería más fácil ser feliz en sus circunstancias, consiguiendo todo aquello que se le venga a la mente, el más mínimo deseo podría ser cumplido sin mucho esfuerzo.

Excepto para él, para el ser humano llamado Luis Miguel, de la misma forma que el artista es muy difícil hacer realidad deseos como el que menciona en esas palabras, porque no es posible regresar el tiempo y cambiar los hechos que se dieron en su vida en aquella época, así que duele escuchar que aun a estas alturas aun sienta la necesidad de dar lo que es en todos los aspectos, por estar de nuevo con su familia biológica, en sin duda, doloroso.

Nunca nada reemplazara en nuestras vidas lo que representa nuestra familia en ella, lo único verdaderamente importante, valioso, insustituible, nada, él y todos lo sabemos bien, pero llega tal vez la llamada resignación a lo que vamos perdiendo, aquellos seres queridos que perdemos físicamente en el camino...lo normal si se puede considerar normal, es que el tiempo sane muchas heridas o las haga más llevaderas, que podamos continuar con nuestras vidas aun con el dolor en el alma, Luis Miguel no tuvo tiempo para cada una de esas heridas, no se le permitió sanar, consolar, apachar esas heridas, es por ello que el tiempo he hecho que esas heridas se hayan convertido en un peso muy grande en el alma de mi ídolo, un gran saco de dolor que no encuentra como sanar, como aceptar que a pesar de todo cuanto tiene y ha logrado, todos esos sacrificios, él pueda sentir tanta desesperanza, han caído de peso sobre su espalda, no puede ver y encontrar consuelo y sobre todo y más importante para mí ver.

No puede detener lo que sucede en su alma, no está en sus manos que todo le haya caído de golpe, el tiempo, la edad, el momento, pero le llegó el momento de sanar heridas, son heridas que han formado su vida, que han marcado caminos, destinos, es quien es por lo sucedido en su familia, su interior está envuelto en esos momentos, engloba los fracasos amorosos, sus relaciones sociales también están influenciadas por ellas, su actitud, su manera de pensar, todo tienen la misma raíz, la destrucción

de su familia casi en su totalidad, ha recuperado a hermanos, a uno tal vez, pero no hay nada más de esa familia, hijos que han llegado a su vida en el mejor momento, para su suerte, esa debería ser una fortaleza, un arma para recuperar lo perdido en aquel entonces, me refiero a internamente, terminar con la desesperanza que siente, la soledad de alma que está envolviendo su vida en estos momentos, no encuentra una forma para poder recobrar lo perdido, la esperanza, aquella esperanza que ha perdido.

Podría agregar que, debe suceder algo en su vida, algo que lo haga ver aquello que necesita para recuperarse, para volver a sentirse completo, dejar el vacío interno lejos y ser feliz a pesar del pasado, que es, que será, no puede ser algo material, algún otro éxito, creo que está relacionado con algo a su alrededor, algo fuerte que le abrirá el alma y vera que se puede ser feliz, cuando él dice que "daría todo", en verdad literalmente dice la verdad, creo firmemente en que realmente daría todo lo que tiene y es, por volver a estar tranquilo, en paz, en serenidad, disfrutar de ser alguien distinto, alguien como cualquier ser humano, vivir como cualquiera, tener poco y sin embargo tenerlo todo, eso que sucede no tendrá tal vez nada que ver con quien es, el proceso en el que se encuentra artísticamente le dará lo que busca en el momento menos pensado, ni siquiera se dará cuenta cuando haya encontrado lo que busca, una mirada atenta, un silencio, una imagen, una visión, un sueño, algo sencillo, un momento bello que transformara su alma.

Le hace falta llorar, hablar, buscar aunque no sepa que busca, hablar, hablar y hablar, por ello, lo está intentando, él sabe y siente que debe hablar, pero más que para su público, hablar para el mismo, hablar en voz alta para escucharse el mismo y encontrar tal vez en esa plática, consuelo, esa debe ser la magia, el hablar, esa debe ser la respuesta para él, hoy.

No es el mismo Luis Miguel que admiraba, hoy es sin dudar, otra persona, otro hombre, alguien que piensa y siente un vacío y un dolor muy fuerte que está buscando sanar, que desesperadamente necesita sanar.

Realmente es otra persona, hay momentos que han marcado su vida, antes y después de la muerte de su padre, antes y después de Daysi Fuentes y hoy es otro momento así, hoy es un antes y después de quien ha sido y busca ser para encontrarle un verdadero sentido a su pasado y a su vida.

Capítulo 5

Mi relacion con Luis Miguel

Que difícil es hablar sobre la serie de Luis Miguel, de aquel idolo que admiro y al cual solo le deseo lo mejor del mundo.

un sin fin de sentimientos inundan mi corazon al contemplar cada capitulo de la serie, la mayoría buenos, comprobar que lo que se ha dicho sobre su vida hasta este momento en los capitulos que han trasmitido han estado pegados a la realidad que conociamos todos, aquellos temas de los que se hablaba en su momentos, cuando sucedian en la vida de mi idolo.

el tema principal como hemos visto ha sido su papa y su primer amor..de lo cual se seguira hablando, ya que son clave en la vida de mi idolo, su padre y su relacion...sus amores...la desaparicion de su madre...su soledad... ultimamente sus problemas de salud, economicos y sus multiples demandas.

Entre pequeñas escenas la desaparicion de su madre, tema crucial en su vida, tal vez la razon de ir poco a poco mostrando esta realidad y este tema tan delicado es sin duda alguna, lo que representa para su vida, una realidad, una verdad que nos mantendra atrapados hasta el ultimo capitulo, deseamos conocer lo que el conoce, lo que luis miguel vivio y vive por esa desaparicion, es en verdad una desaparicion voluntaria, una mentira, una muerte natural, que sucedio...por fin sabremos que paso, que recuerda luis miguel o que ha sabido el desde el dia en que realmente se dio cuenta que su madre no estaba ya en su vida.

como lo he mencionado, Luis rey fue todo para Luis miguel, malo, bueno, pero lo formo, le destruyo de muchas formas, es por ello, que su muerte lo cambia todo en su vida, lo triste es que, lo que el percibe o se da cuenta es del amor que le tenia, lo que significo el estar lejos de el..el de hacerse tantas preguntas, cuestionar su mundo, su vida, cuestionarse como ser humano, valio o no la pena.

seguro todos podriamos decir que si, valio la pena alejarse debido a lo que hemos visto en la serie, su padre era el arsènico que evenenaba todo a su alrededor, peor aun, su alma.

si, es verdad que luis miguel busca economicamente hablando una recompensa, es su derecho, se esta hablando de el mismo, de sus recuerdos y su verdad, por otra parte y no puedo dejar de recordar, el busca algo mas espiritual en esta historia, no sola callara voces, no solo pondra limites, algunos a aquellos que escribimos sobre su vida y creemos

saber la verdad, ya no podremos al menos poner en sus titulares, la vida de Luis Miguel, su verdad, la verdad....no abra mas eso, no mas especulaciones, el mismo nos esta contando la verdad que recuerda y vivio.

espiritual, no es el mismo internamente, el necesita algo mas, algo que busca con todos estos cambios, algo por lo que desee seguir adelante, la fortaleza o el anhelo de continuar con su vida.

Ni sus amores, aquellas relaciones sentimentales de las que se habla mas que nada volveran a ser iguales en su vida, ya no busca a la mujer de sus sueños, ya no busca amantes de larga duracion, busca momentos unicos, disfruta lo que se le presenta, lo que tiene sin esperar mas de ello.